

http://www.minamih.net/ 15・6・6(土) 南NEWS NO22

amih.net/ 新人戦でGAMBAった1年生と幼児達です。 6(土) 今1年生は6人です。南の宣伝をしていただいて NO22 仲間が増えることを願っています。

**1 年生・幼児 新人戦** 5月31日(日) 上由木陸上競技場 〇チームの目当て : あきらめない!!

○第1試合 南八王子 0×6 ARTE 片倉-1 (前半0-2)

1年生5人、幼児2人の7人挑みました。相手の10番に簡単に持ち込まれ試合 早々に失点してしまいました。

相手のフリーキックから押し込まれての失点もありました。古積君、田倉君のドリブルで相手を抜く場面がありましたが、相手ゴールまで運ぶ事が出来ませんでした。

## ○第2試合 南八王子 3×1 小宮SC (前半1-1)得点者:古積君3点

試合序盤から全員でボールに向かっていい動きでした。全員でボールに行き過ぎて相手に裏を取られて持ち込まれ失点してしまいましたが、その直後に、キーパーだった古積君がドリブルで左サイドを駆け上がり、ペナルティーエリア内まで持ち込みニアサイドの狭い隙間にシュートを叩きこみました。

後半は、フィールドに入った古積君が初めからボールをキープして、3人抜きで右側から逆サイドへシュートして追加点を入れました。

田倉君がマシューズで相手を抜きさり左足でシュートしましたがゴールすることが出来ませんでした。

試合終盤、古積君がヨタヨタになりながらも相手の裏に飛び出し、シュートもヨタヨタでしたが追加点をあげました。



みんな であきらめずに出来たので良かったです。気温も高 、広いフィールドでよく走ったと思います。

ドリブル、ターンを試合で出せるようにしっかり練習しまし

う!! b v 中西コーチ





**拓大杯 Jrユースの結果** 5月31日 拓大ラグビー場 〇めあて 自分たちの力を出し切って試合を楽しむる 〇南八王子1-4アローレはちきた(前半1-0) 得点 阿部君

立ち上がりは不安定だったものの、センターバックのニシカワと リュウセイ、キーパーのリンタロウを中心に相手の攻撃をよく防い でいた。

次第に中盤でボールを拾えるようになり、相手の中盤のプレスが遅くなり始めたところでセガンドボールを奪ったセイヤがミドルシュートを放ち先制点。

これで浮き足立った相手に前半はこちらペースで冷静に試合を運べた。

後半は相手がメンバーとフォーメーションを入れ替え ギアを上げてきたが、それにこちらが対応できず、体力 的にも走り負け、全くプレスがかけられなくなった。



終わってみれば4失点。課題は多いが、随所にいいプレーが見られ、収 穫も多かった。

2年で唯一の先発だったタツヤもよく闘っていた。暑い夏は目前、全員で奮起して乗り切りましょう!

b y 小林コーチ

6月1日(月)の朝日朝刊 橋詰弁護士が紹介されました。

## 教壇の弁護士「いじめダメ」



いじのが架刻化する前に、子どもたちに防ぐ力を都内の小中学校で広がっている。実際に起きた事件都内の小中学校で広がっている。実際に起きた事件などを通し、なぜいじめは許されないのかを考えるないをしないといる。

立川や国分寺の小中学校に浸透

## 周囲がどう寄り添えるか

要が並んでいた。
「この色紙できたいた」
「この色紙できたいた」
「この色紙できたがは、鹿川君が自殺しちゃまたがは、鹿川君が自殺しちゃまたがは、鹿川君が自殺した。」
「この色紙できたがは、鹿川君が自殺しちゃまた。」
「いじめをられた人は修った。」
「いじめられた人は修った。」
「いじめられた人は修った」
「東京が東江とは、いいのを見かれた」の意識とたい。」
「見当事者ではならそうない。」
「見当事者ではならそうない。」
「見当事者ではならそうない。」
「見当事者ではならそうない。」
「見当事者ではならそうない。」

。国分寺市や立川市な、全人中学校など都内の全で限くこと、公人中学校など都内の全を正めたりとりを作成、小中学校など都内の全変は全種、この授業の要接業を受けた生徒からからといいる人が悪いなられている人が悪いなられている人が悪いなられている人が悪いなられている人が悪いなられている人が悪いなられている人が悪いない。

が、からいことも に声をかけ、文えることも に声をかけ、文えることも に声をかけ、文えることも できる――。 一周囲がどろ

- 3 -